

# **SUMMER SCHOOL 2021**





Entrenaranjos International School ofrece para julio y agosto un programa educativo estival de inmersión lingüística en inglés, conjugando múltiples aprendizajes y actividades de ocio para los alumnos/as del colegio y para alumnado externo al centro.

El entorno natural y el trato cercano y familiar de todo el personal del centro, crean un ambiente ideal para que vuestros hijos e hijas se diviertan y disfruten con todas las actividades del curso de verano mientras evolucionan en la competencia lingüística en inglés.

#### IMPORTANTE:

Nuestro centro, aplicará todas las medidas higiénico sanitarias necesarias para garantizar la seguridad siguiendo la normativa Covid-19 vigente en cada momento.

Para alumnos/as de 1 a 16 años Información diaria mediante agenda digital Inmersión lingüística en inglés **Docentes altamente cualificados** Semanas temáticas Trabajo por proyectos Baño diario Cursillo de natación Horario ampliado de mañana y tarde. Servicios de comedor con cocina propia y transporte



# Fechas y Horarios



- Del 28 de Junio al 27 de agosto. El mes de agosto estará condicionado al número de alumnos inscritos y a la organización de los grupos.
- Contratación por semanas (sucesivas o alternas).
- Horario de 9:00 a 17:00 (día completo) o de 9:00 a 13:00 (sin comedor)
- --> Horario extra de mañana: 7:30-9:00
- Horario extra de tarde: 17:00-19:00



## Actividades y Metodología

Nuestro programa de verano está marcado por el dinamismo y la acción.

Nuestro objetivo es motivar a los alumnos para que sean activos y protagonistas de sus propios aprendizajes. Apostamos por el aprendizaje por disfrute e invitamos a los niños a participar y a disfrutar de las numerosas actividades y experiencias que ofrece Entrenaranjos Summer School.

Todos los componentes del equipo docente son bilingües, altamente cualificados, con gran capacidad para dinamizar las clases y muy implicados en el proyecto.

Cada semana del Summer School tiene una temática asignada y, partiendo de ella, se desarrolla el proyecto de trabajo globalizado con diversas actividades y talleres. La jornada está dividida en sesiones de 45 minutos aproximadamente, lo que nos permite desarrollar muchas actividades diferentes a lo largo del día.

Cada día, en la primera sesión de la mañana se realizan las actividades deportivas y los juegos dirigidos al aire libre, aprovechando que la temperatura ambiente del exterior no es muy elevada.

También dedicamos a diario una sesión para la realización de las tareas de verano, cuadernos de repaso y refuerzo, lectura...

Además, a lo largo de la semana, nos divertiremos con las sesiones dedicadas a la música, los talleres de ciencias y arte, sesiones de cine, clases de inglés tematizadas, descubrimiento de otros países y culturas, talleres sensoriales para los más pequeños y nuestro tradicional Top Chef.

Y por supuesto...

¡¡¡ Nos bañaremos todos los días en la piscina!!!





Los contenidos, las actividades del curso y los diferentes talleres son adaptados a las edades de los grupos para potenciar la participación, la autonomía personal y favorecer el desarrollo integral de los niños y niñas.

Todas la actividades se realizarán en inglés, a excepción del refuerzo de competencias básicas de lengua y matemáticas y las sesiones de "Homework". DOSSIER TEMÁTICO Y MATERIALES DE LOS TALLERES INCLUIDOS

## SUMMER SCHOOL



## Instalaciones

- Aulas con amplios ventanales que aportan iluminación natural y garantizan la correcta ventilación.
- --> Climatización en todas las clases.
- Patios diferenciados por edades.
- Piscina en el edificio de la escuela infantil.
- Piscina en el edificio de Primaria/Secundaria
- --> Campos de fútbol, pistas de basket, areneros.
- --> Pabellón deportivo cubierto.
- Pinada con zona de pícnic.
- Comedores diferenciados por etapas.

#### **USO DE LAS PISCINAS**

La hora del baño es unos de los momentos del día más esperado y disfrutado por los niños.

El centro dispone de dos piscinas: una en el edificio de Educación Infantil (con muy poca profundidad) y otra en el edificio de Educación Primaria. Ambas piscinas están ubicadas en recintos cerrados con sistemas de seguridad para controlar el acceso de los menores.

Como medida de seguridad, el uso de la piscina se realiza por turnos sin mezclar grupos. Cada grupo/clase tiene su tiempo diario especificado en el horario semanal, garantizando el número reducido de niños en la piscina. **Todos los turnos de piscina están supervisados por varios docentes y el personal especialista.** 

Como servicio extra, el centro ofrece un **Curso intensivo de Natación,** con una clase diaria, para los alumnos que quieran aprender a nadar o mejorar su técnica. El carácter lúdico de las clases ayuda a los niños a familiarizarse con el medio y a disfrutar mientras aprenden a nadar.

Los principales aspectos trabajados en el curso de natación son:

- Familiarización con el medio acuático y disfrute de las sesiones.
- La respiración
- --> La flotación
- Propulsión y desplazamientos con material y sin él
- → Saltos



# Curso intensivo de Español para alumnado internacional

El centro ofrece a los alumnos internacionales la posibilidad de realizar un curso intensivo de Español durante el Summer School para ayudarles en el progreso de aprendizaje de la lengua española. Las fechas del curso están detalladas en el anexo de tarifas.

El curso se desarrollará con una sesión diaria de 45 minutos en el horario de mediodía. El carácter práctico y dinámico de las clases ayudará a los alumnos a interiorizar la nueva lengua creando muchas situaciones de comunicación y aprendizaje.



# Curso intensivo de refuerzo de competencias lingüísticas y matemáticas

Además del tiempo diario destinado a la realización de tareas de verano y/o cuadernos de refuerzo, el centro oferta un curso intensivo de competencias lingüísticas en castellano y matemáticas. Las fechas del curso están detalladas en el anexo de tarifas.

El curso va dirigido a alumnos y alumnas de E. Infantil, Primaria y ESO y se desarrollará con una sesión diaria de 45 minutos en el horario de mediodía.

En el caso de los niños de E. Infantil se realizará un refuerzo intensivo de lectoescritura, de cálculo y conceptos matemáticos.

En el caso de los alumnos de Primaria y Secundaria se hará un repaso de los contenidos de las asignaturas de Lengua española y Matemáticas, teniendo en cuenta el nivel educativo al que pertenece cada estudiante.

MATERIAL DE ACTIVIDADES INCLUIDO



## Comedor

En el momento de la comida se desarrollan muchos aprendizajes que marcarán el desarrollo del niño. El contacto con nuevos sabores y texturas, la ampliación de gustos y preferencias y el afianzamiento de hábitos saludables y buenas costumbres ayudarán a los niños y niñas a crecer sanos y a desarrollar estilos de vida saludables.

El centro dispone de servicio de comedor escolar con cocina propia.

El departamento de alimentación elabora menús equilibrados y saludables de acuerdo con las necesidades nutricionales de los alumnos en cada etapa (menús diferenciados por etapas), con posibilidad de adaptarlos en casos especiales (intolerancias, alergias, dietas especiales...).

Además, con el fin de acercar a los alumnos de otras culturas y conocer su gastronomía, durante el curso de verano hay días internacionales con menús típicos de otros países.

Los niños siempre están supervisados y atendidos por los docentes durante el tiempo de comedor. Los alumnos del 1er ciclo tienen un espacio habilitado para **la siesta** una vez finalizada la comida.

### **Transporte**

Para facilitar el acceso al centro, disponemos de un servicio de transporte con varias rutas adaptables a las necesidades de cada familia.

El equipo de monitores de autobús está formado por personal del centro.

Todos los vehículos cuentan con las pertinentes medidas de seguridad, incluyendo cinturones de seguridad instalados en cada asiento.

PARADAS ESPECIALES EN RIBA-ROJA, L'ELIANA Y SAN ANTONIO DE BENAGÉBER

# ¡Diviértete en inglés en nuestro Summer School! ¡¡TE ESPERAMOS!!